

BOSS



LUBRICANTS

Boss Lubricants GmbH & Co. KG,
Chemnitzer Straße. 15, 72458 Albstadt

Telefon: +49 (0) 7431 / 70 18 18-0
Fax: +49 (0) 7431 / 70 18 18-19
E-Mail: msds@boss-oil.de

SVHC Konformitätserklärung

Die Europäische Chemikalienagentur (ECHA) hat die Kandidatenliste mit „sehr besorgniserregenden Stoffen“ (Substances of very high concern; SVHC), aktualisiert. Die Kandidatenliste wird in Zukunft ständig erweitert und fortgeschrieben werden. Hersteller und Lieferanten von Erzeugnissen müssen ihre gewerblichen Kunden nach Art. 33 REACH Verordnung informieren, sofern ein Stoff der aktuellen Kandidatenliste in einer Konzentration über 0,1 Massenprozent im Erzeugnis enthalten ist.

Die letzte Aktualisierung erfolgte am 25. Juni 2020. Seither umfasst die Kandidatenliste 209 Substanzen (<http://echa.europa.eu/web/guest/candidate-list-table>)

Basierend auf den uns vorliegenden Informationen unserer Lieferanten können wir versichern, dass außer dem Stoff

Borsäure (CAS: 10043-35-3, 11113-50-1) in den Produkten der „wassermischbaren Kühlschmierstoffe“ keine weiteren Stoffe der aktuellen Kandidatenliste in einer Konzentration größer 0,1 Massenprozent in unseren von Ihnen bezogenen Produkten enthalten sind.

Einen Hinweis, ob Ihr wassermischbarer Kühlschmierstoff den SVHC-Stoff Borsäure enthält, erhalten Sie im jeweiligen Sicherheitsdatenblatt in den Kapiteln 3 und 15.

Albstadt, den 12.08.2020



Rainer Gunsch-Boss, Geschäftsführer
Boss Lubricants GmbH & Co. KG

**Boss Lubricants
GmbH & Co. KG**
Chemnitzer Straße 15
72458 Albstadt
Tel.: 07431 – 7018180
Fax: 07431 – 70181819
info@boss-oil.de

Geschäftsführer
Rainer Gunsch-Boss

Komplementär:
Boss Lubricants
Verwaltungsgesellschaft
mbH

Gerichtsstand
Amtsgericht Stuttgart
HRA 729471
Amtsgericht Stuttgart
HRB 747443

BW-Bank
IBAN: DE35600501010004765327
BIC: SOLADEST600
Volksbank
IBAN: DE09653901200014500000
BIC: GENODES1EBI

USt-ID-Nr.
DE 294163847
Steuernummer
53 088 09209

BOSS



LUBRICANTS

Boss Lubricants GmbH & Co. KG,
Chemnitzer Straße. 15, 72458 Albstadt

Phone: +49 (0) 7431 / 70 18 18-0
Fax: +49 (0) 7431 / 70 18 18-19
E-Mail: msds@boss-oil.de

SVHC Declaration of Conformity

The European Chemicals Agency (ECHA) has updated the candidate list with Substances of Very High Concern (SVHC). The candidate list will be constantly expanded and updated in the future. Manufacturers and suppliers of products must inform their commercial customers, in accordance with Art. 33 REACH regulation, if a substance of the current candidate list is contained in a concentration above 0.1% by mass in the product.

The last update was made on June 25th, 2020. Since then, the list of candidates includes 209 substances (<http://echa.europa.eu/web/guest/candidate-list-table>)

Based on the information of our suppliers, we can assure you that except of the substance

Boric acid (CAS: 10043-35-3, 11113-50-1) in products of "water-mixable cooling lubricants" no substances from the current list of candidates, in a concentration greater than 0.1% by mass, are contained in our products.

If your water-mixable cooling lubricant contains a SVHC you can see in the safety data sheet of the product in chapters 3 and 15.

Albstadt, August 12th, 2020



Rainer Gunsch-Boss, CEO
Boss Lubricants GmbH & Co. KG

**Boss Lubricants
GmbH & Co. KG**
Chemnitzer Straße 15
72458 Albstadt
Tel.: 07431 – 7018180
Fax: 07431 – 70181819
info@boss-oil.de

Geschäftsführer
Rainer Gunsch-Boss

Komplementär:
Boss Lubricants
Verwaltungsgesellschaft
mbH

Gerichtsstand
Amtsgericht Stuttgart
HRA 729471
Amtsgericht Stuttgart
HRB 747443

BW-Bank
IBAN: DE35600501010004765327
BIC: SOLADEST600
Volksbank
IBAN: DE09653901200014500000
BIC: GENODES1EBI

USt-ID-Nr.
DE 294163847
Steuernummer
53 088 09209